04/09/2024 Audiencia: Sección: \$267.000 Tirada: 2.000 Frecuencia: DIARIO

\$1.138.500 Difusión: Vpe pág: 2.000 Vpe portada: \$1.138.500 Ocupación: 23,45%



Se inauguró en Alhué Punto de Atención Virtual de ChileAtiende

Se llevó a cabo una importante ceremonia desde el frontis del municipio, donde se realizó la inauguración del Punto de Atención Virtual de ChileAtiende para Alhué, el que estará ubicado en dependencias de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Alhué.

En esta jornada estuvo presente el Alcalde Roberto Torres Huerta; los concejales Carmen Gloria Espinoza, Roberto Aravena y Alex Riquelme; la consejera regional Cristina Soto Messina; la jefa de división de Canales de Atención a Clientes del Instituto de Previsión Social (IPS), Paula Manque; el director subrogante del IPS en la región metropolitana, Juan Godoy; además vecinos y vecinas.

El Punto de Atención Virtual de ChileAtiende incorpora la atención por videollamada con funcionarios capacitados del IPS en tiempo real, quienes atenderán podrán atender a nuestros vecinos con el vital apoyo de un funcionario municipal.

Se podrán desarrollar todo tipo de trámites, como:

Bono Bodas de Oro

Bono por hijo

Bonificación de la cotización obligatoria de salud Liquidación de Pensión o beneficio

Certificado de ley de renta de beneficios

Afiliación a Fonasa

Modificación de forma de pago para beneficiarios del

Pensión Garantizada Universal

Autorización para cobrar beneficios de previsión social a través de un

apoderado

Inscripción de Cuenta bancaria para saldo a favor del empleador

Extinción de cargas para asignación familiar

Reconocimiento de cargas para asignación familiar (trabajadores independientes)

Reconocimiento de cargas para asignación familiar (trabajadores dependientes)

Incorporación de una carga de salud a Fonasa

Subsidio de discapacidad para menores de 18 años. Cartola Hogar

Certificado de persona cuidadora

Certificación de supervivencia IPS para chilenos en el exterior

Certificados Registro Civil

Certificados Fonasa

Certificado ley de renta pensionados

El Alcalde Roberto Torres Huerta destacó y agradeció la llegada de este punto para la comuna, resaltando que esta iniciativa facilitará que los vecinos y vecinas puedan desarrollar variados trámites, sin la necesidad de acercarse hasta Melipilla.

Por último, recalcó el trabajo que el IPS en Alhué, entregando un vital apoyo a la comunidad en diferentes áreas, más aún con este servicio presente en el municipio.

